

# Los ecologistas critican las desalinizadoras

23.01.08 - REDACCIÓNVALENCIA

Las cinco principales organizaciones ecologistas españolas pidieron ayer a los partidos políticos que aprovechen las elecciones para "avanzar en el objetivo de hacer las paces con el Planeta", mediante la inclusión en sus programas electorales de medidas ambientales eficaces.

Amigos de la Tierra, Ecologistas en Acción, Greenpeace, SEO/Birdlife y WWF/Adena presentaron el documento *Un Programa por la Tierra*, que propone acciones concretas a incluir en los programas electorales, cuya aplicación "supondría un trascendental cambio hacia la sostenibilidad".

Entre ellas, critican la política de desalación masiva ya que, en su opinión, contribuye a la contaminación medioambiental y ante ello proponen políticas que mejoren la gestión de los recursos hídricos.

El documento analiza los problemas que afectan a 14 áreas políticas y plantea 87 propuestas concretas sobre cambio climático, energía, transportes, calidad del aire, urbanismo, industria, residuos, consumo, agua, agricultura, bosques, mares y política exterior.

También solicitan una moratoria a la construcción de nuevas autopistas y autovías y líneas de alta velocidad para favorecer una movilidad sostenible y menos contaminante.

Los representantes de esas organizaciones se reunirán en los próximos días con los líderes políticos para trasladarles estas propuestas.